

## Communiqué de presse

150 personnes ont participé à la réunion publique du collectif STOP THALASSO le 14 mars à la Maison des Associations et ont réaffirmé leur opposition à ce projet obsolète de thalassothérapie sur un terrain de bord de mer à Larmor-Plage.

Nous avons demandé à Fabrice Loher de nous recevoir et aux élu-e-s de Lorient Agglomération de remettre ce projet à l'ordre du jour de façon à ce qu'un véritable débat public actualisé ait lieu.

Fabrice Loher, sans aucun échange avec les associations concernées ou le collectif STOP THALASSO vient de nous opposer une fin de non-recevoir, à la stupeur générale.

Nous arrivons donc à une situation de blocage démocratique car à aucun moment le débat de fond sur ce projet n'a vraiment eu lieu :

- L'opérateur prévoit 9890m<sup>2</sup> de surface de plancher, ce qui est pile sous le seuil de 10000m<sup>2</sup> qui est celui à partir duquel une étude d'impact environnemental est obligatoire
- Alors que la zone est fragile pour sa faune et sa flore, en proximité du littoral lui-même zone très sensible, la décision de construire ne sera éclairée par aucune étude sur les milieux naturels, sur les impacts au sol, etc...
- Si le permis de construire était déposé aujourd'hui, il serait rejeté car il dépasse la hauteur autorisée dans cette zone par le PLU de Larmor-Plage
- Le Conseil d'Etat a refusé d'étudier le recours porté par les associations environnementales du territoire ne se fondant que sur les questions de délais et de forme au détriment du fond
- L'opérateur annonce qu'il ne révisera pas son permis de construire alors qu'il n'est plus aujourd'hui aux normes en vigueur
- Enfin le Président du Conseil d'Agglomération refuse de relancer le débat sur ce projet d'un autre âge, datant de la précédente mandature, et en complète contradiction avec la politique actuelle de limitation de l'artificialisation des sols.

Quels choix le Président de l'Agglomération laisse-t-il à ses concitoyen-nes pour faire entendre leurs voix ? Aucun, sinon d'engager un rapport de force pour imposer qu'au moins le débat s'ouvre.

C'est pourquoi l'ensemble des personnes présentes à la réunion du 14 mars appellent à un rassemblement festif de protestation sur les lieux même du projet en donnant rendez-vous à la population sur le parking du Centre Nautique de Kerguelen, ce dimanche 17 mars à 14h30 pour former une chaîne humaine le long du terrain agricole qui serait anéanti par le projet de Thalassothérapie.

Contact [stopthalasso@disroot.org](mailto:stopthalasso@disroot.org)